



Alumno: Kareli Yazmin Palacios Rolero

Profesor: Maria Del Carmen

Actividad: SUPER NOTA

Materia: COMUNICACIÓN ORAL

Grado: 2'cuatrimestre, Trabajo Social

Frontera Comalapa Chiapas a 13 de febrero de 2022.



La dicción es la forma de emplear las palabras para formar oraciones, ya sea de manera oral o escrita. La colocación de la voz consiste en producirla correctamente, tomando en cuenta la respiración, la colocación correcta del diafragma, la posición de los labios, la articulación y, desde luego, la dicción



la expresión corporal es el comportamiento exterior espontáneo o intencional, que traduce emociones o sentimientos mediante el lenguaje corporal; la expresión sonora es la transmisión de un mensaje a través de señales acústicas inteligibles; y la expresión oral es la comunicación humana mediante el habla.

